
El consejero de Sanidad y Asuntos Sociales, José Igancio Echániz, ha inaugurado este viernes en
Toledo el XVII Foro Farmaindustria

Echániz dice que medidas puestas en marcha
'han evitado' el cierre de farmacias
clm24 | 28 d Marzo d 2014

El consejero de Sanidad y Asuntos Sociales, José Ignacio Echániz, ha asegurado que el decreto de
farmacia rural ó el de guardias y la receta electrónica son medidas que "han evitado que en nuestra región
se cierren farmacias"

El consejero de Sanidad y Asuntos Sociales, José Ignacio Echániz, ha asegurado que el decreto de
farmacia rural, el decreto de guardias y la implantación de la receta electrónica son medidas que "han
evitado que en nuestra región se cierren farmacias y que a ningún ciudadano le falte el acceso al
medicamento".

Así lo ha indicado el consejero durante la inauguración del XVII Foro Farmaindustria, que ha tenido lugar
en el Parador de Toledo, donde ha reiterado que "Castilla-La Mancha es la comunidad autónoma líder en
política farmacéutica integral, tal y como reconocen los profesionales".

Asimismo, ha destacado la implantación de la receta electrónica en la región, "en un tiempo récord de
cuatro meses", ya que ha evitado un total de 4.268.000 desplazamientos, emitiéndose hasta la fecha 27
millones de recetas, según ha informado la Junta en nota de prensa.

El titular de Sanidad ha hecho estas declaraciones junto a la presidenta nacional de Farmaindustria, Elvira
Sanz, quien ha defendido la búsqueda de soluciones y escenarios de entendimiento entre las
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administraciones públicas y los agentes sanitarios que "permitan articular una colaboración leal y
transparente que redunde en beneficio de la viabilidad de la sanidad pública".

Un sector estratégico

Ante los responsables de la industria farmacéutica, el consejero ha reconocido el carácter estratégico de
un sector ligado a la innovación. "La investigación, desarrollo, producción y comercialización de
medicamentos es una labor de gran utilidad y muy necesaria para promover el bienestar social", ha
asegurado.

"Castilla-La Mancha puede estar orgullosa de acoger, desde hace décadas, varios centros de producción
de fármacos y materia prima farmacéutica, fundamentalmente en Toledo y Guadalajara", ha añadido
Echániz, al tiempo que ha indicado que la industria del medicamento es, desde hace muchas décadas,
"uno de los pilares de la investigación y el desarrollo tecnológico de nuestro país".

Junto a esta valoración del sector, el titular de Sanidad también ha animado a trabajar de forma conjunta
para que se haga un uso racional de los medicamentos, "porque la viabilidad de los servicios de salud y la
sostenibilidad del sistema deben ser intereses compartidos".

Por último, ha apelado a la "responsabilidad" de la industria para "seguir implementando medidas de uso
racional de los recursos, que permitan dar más y mejor sanidad". "Porque es nuestra principal razón de
ser", ha concluido.

Puede ver este artículo en la siguitente dirección http://www.clm24.es/articulo/sociedad/castilla-mancha-echaniz-dice-medidas-
decretos-farmacia-rural-y-guardias-han-evitado-cierre-farmacias-c-lm/20140328134427041125.html
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